



別府小 べいり

枕崎市立別府小学校 TEL76-3452

令和7年6月17日

【校訓】
大きな夢を
(その実現に向けて)
明るく 正しく たくましく

6月



【別府小ブログ】

校長 宇治野 裕樹

雨上がりの空に希望を

今年の梅雨入りは例年より6月に入り、すっきりしない天気の日が続きます。しとしとと降る雨の音、窓から見える雨粒…。外遊び好きが多い別府小学校の子供たちにとって、こんな日は少し憂鬱に感じることもあるかもしれませんね。

でも、この雨は、植物がすくすくと育ち、大地を潤すために欠かせない恵みの雨です。私たちも雨のおかげで豊かな自然の恩恵を受けているのです。

先日、別府小学校でもプール開きがありました。プールバッグを片手に意気揚々と登校してきた子供たちでしたが、水泳学習開始初日、雷雲が通り過ぎない予報だったことから残念ながら中止の判断をいたしました。楽しみにしていた水泳学習を中止するのは心苦しかったですが、子供たちの安全が第一の判断基準ですので、今後も大雨でないのに中止!ということもあることをご了承ください。そして、残念がっている子供たちに一声かけてくださればありがたいです。

人生においても、この梅雨のように、思うようにいかないときや、乗り越えなければならない壁が立ちだかることがあります。テストで思うような結果が出なかったり、友達と意見がぶつかってけんかになったり、「なんだかうまくいかない日が続くな」と思うこともあると思います。

そんなとき、私たちは、つい下を向きがちになってしまいます。でも、雨が降り続く中でも、植物が静かに根を張り、水を吸い上げて成長しているように、私たちも困難な状況の中でこそ学びがあり、見えない力を蓄えているのだと思います。「どうもがいてもだめなときがある。手を合わせるしか方法がないときがある。本当の目が開くのはそんなときである。」と言ったのは、あの相田みつをさんです。

どんなに降り続く雨も、必ず止むときが来ます。そして、雨上がりの空には、清々しい風が吹き、太陽の光が降り注ぎ、時には美しい虹がかかります。その景色は、雨の後の世界がより一層輝きを増したように感じさせてくれます。それは、私たちも同じです。今、もし何か困難に直面しているとしても、それは私たちが大きく成長するための大切な時間です。その経験を乗り越えたとき、きっと雨上がりの空のように晴れやかな希望が広がっていることでしょう。顔を上げて一緒に一歩ずつ前に進んでいきましょう。我々別府小学校の職員も子供一人一人それぞれの「雨上がりの空」に、最高の希望を見つけられるよう、サポートしていきます。

また、先日実施した「いじめに関するアンケート」では、いじめの申告件数は0件でした。でも、新しい学級に慣れ、友達とのすれ違いや、自分の気持ちが伝わらず、もどかしさを感じている子供や、友人関係で悩んでいる子供もいるかもしれません。また、担任をはじめ、学校では、子供一人一人の様子をチームで見守っていますが、子供たちの小さな感情の揺れを見逃していることがあるかもしれません。保護者の皆様方におかれましては、ご家庭での子供さんの様子で気になったことや心配事がありましたら学校までご連絡ください。

沖縄では梅雨明け、奄美地方もそろそろ梅雨明けするのではないかというニュースを聞きました。学校でも、元気に登校する子供がカラコンと鳴らす水筒の音に夏の訪れはもうすぐだと感じさせてくれます。でも私と言えば、気温が上がり、恵みの雨で一日に何センチもすくすくと成長する校庭の芝を見ながら「子供たちは毎日すくすくと成長してくれたらうれしいけど、校庭の芝の成長はゆっくりでいいのになあ」とため息をつく毎日です。

日曜参観ありがとうございました!

6月1日(日)の日曜参観は、多数の保護者の皆様にご参観いただき、誠にありがとうございました。子供たちは、保護者の方々に前を、緊張感の中にも生き生きと元気よく学ぶ姿をたくさん見せてくれました。子供たちにとって、満足感いっぱいの日曜参観でした。「引き渡し訓練」も、ご協力により円滑に実施することができました。本当にありがとうございました。



最高の思い出!充実の修学旅行

6年生にとって、1学期最大の行事である修学旅行(5/21~5/22)が無事に終了しました。1日目はあいにくの天候に見舞われましたが、2日目は遊園地日和に恵まれ、充実した活動の中で子供たちの成長した姿が見られ、互いの絆も更に深めることができました。多くの成果を得ることができました。ありがとうございました。※ 別府小ブログでも、紹介しています!



ふるさと別府で大発見!かごしま景観学習

令和5年度から3年間、県の地域政策課の支援を受けて「かごしま景観学習」に取り組んでいます。今年度も東川隆太郎さんを講師にお招きし、6年生が別府の史跡巡りを行いました。別府ならではの美しい景観、豊かな自然が織り成す造形美、神秘的なパワースポットなどをたっぷり堪能し、「ふるさと別府のよさ」を再認識することができました。今後、学習の成果をまとめ発信していきます。写真は、白沢の白波酒造跡と茅野の田の神様です。



黒潮すもう大会団体優勝!

6月14日(土)駒場公園相撲場において、第33回黒潮相撲大会が5年ぶりに開催されました。本校からは、11名の児童が参加し、小学校4校対抗の団体戦では、見事優勝することができました。あいにくの雨の中での大会となりましたが、多くの皆様のご声援、ありがとうございました。



7月の主な行事予定

- 4日(金) 水泳学習参観 学級PTA
学校保健委員会 PTA代議員会
- 7日(月) 清掃・給食指導強調週間(～18日)
- 8日(火) 別府校区青少年育成地域懇談会
- 12日(土) 土曜授業日 ロングスキルタイム
- 13日(日) 別府校区少年野球大会
- 18日(金) 終業式(給食なし)
市民あいさつ運動
- 19日(土) 青少年育成の日
- 20日(日) 家庭の日
- 21日(月) 海の日
- 23日(水) 子ども読書の日
校内水泳記録測定会5・6年
- 26日(土) 枕崎市少年野球大会(～27日)
青少年ふるさと美化活動(県下全域)